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2R1Z ゾーン・チェアパーソンの 1 年をふり返って 

Ｌ．神嶋 利夫 
2020 年 7 月から 1 年間、皆様のご推薦ご承認をいただい

て 2R1Z（高岡地区）のゾーン・チェアパーソン（ZC）の大

任を務めさせていただきました。また 2R の地区委員として

金田栄悟ライオン、北林和正ライオン、高岡 LC の辻井利男

ライオン、10 月から 1Z 副 ZC として高岡中央 LC の小松千

秋ライオンがそれぞれご就任されました。 

1Z の ZC は、高岡地区で奉仕活動を行っている 7 つのライオンズクラブをまとめる

議長の役目になります。その主な任務はゾーン内の各クラブの活動と発展を支援す

る。各クラブの例会を地区委員とともに訪問して国際協会の目的の推進と地区ガバ

ナーの方針を伝達し、意見交換をして概要をキャビネットに報告する。地区キャビ

ネット会議に出席し、その後地区ガバナー諮問委員会を主催する。地区ガバナー公

式訪問合同例会を開催する。会員増強や会員指導力育成に取り組む。ゾーン内の各

クラブの事業に招待された場合は出席するなど多岐にわたります。 

 ご承知のように 2020～2021 年は新型コロナウィルスの世界的感染拡大で、国民

生活や政治経済が大きい影響を受け、これに伴いライオンズクラブの会員も苦労さ

れ、クラブ活動も自粛を余儀なくされました。 

さて ZC としてこの 1 年を振り返ると、2020 年 7 月 6 日

の 7 ライオンズクラブ新会長就任挨拶回りの際に、晒谷昌克

会長のお世話で、高岡市長へ市内全小学校の給食用消毒液と

ポリ手袋を寄贈しました。また 7 月から ZC と地区委員によ

る 7 クラブへの例会訪問が始まり、地区ガバナーの方針を伝

えるとともに各クラブの特色や活動状況の一端を把握するこ

とができました。 

 8 月 18 日にはコロナ防止対策を取った上で、334-D 地区岸省三ガバナー公式訪

問の 1Z 7 クラブ合同例会・3 役懇談会を開催しました。これは全クラブが一堂に会

してガバナーを迎える重要なセレモニーです。またガバナー諮問委員会を 7 月、1

１月、2 月、6 月に開催し、各クラブの代表者と ZC・地区委員らが情報交換を行い

ました。10 月 8 日の世界ライオンズ奉仕デーでは、7 クラブ合同で高岡古城公園の

清掃・除草奉仕活動を行い、同じく 10 月には 7 クラブの懇親ゴルフコンペが開催

されました。今年度も新型コロナ禍のため各クラブは主な奉仕活動を中止しており、

ZC が出席する機会がなく残念でしたが、今年度は 1・2・3Z の ZC が互いにコミュ

ニケーションをとり協力しようと、今までに無かった互いのクラブの例会訪問を実

施しました。 

 今年の 4 月には 2R 合同の懇親ゴルフコンペが開催され、5 月には小杉ライオン

ズクラブと砺波ライオンズクラブの CN55 周年記念例会が開催され、出席しました。

さらに高岡市内の 8 クラブと高岡市社会福祉協議会とで「災害時における連携協定

書」を締結しました。災害は何時どこで発生するかわからず、万一発生した時の備

えが必要です。 

 一方 6 月末で高岡南ライオンズクラブが解散され、大変残念なことになりました。

しかしこれは 1 クラブだけの事情ではなく、ライオンズクラブは社会から必要とさ

れる存在として、今後どんな奉仕活動をすべきなのかを考える必要に迫られている
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と感じます。私はライオンズパーソンとしての高度な哲学や信念を持ち合わせてい

る訳ではありませんが、近未来に対応できる思考の柔軟性と判断力を養い、志を同

じくする多くの仲間と楽しい例会に臨み、意義ある We Serve に参加したいと望ん

でいます。 

ZC や地区委員はクラブの外で活動することが多く内容が見えにくいため、今年

度は ZC が理事会にオブザーバー出席させて

いただいたことで、多少なりとも身近になっ

たかなと感じています。 

この 1 年間ご支援いただいた晒谷会長を始

めクラブ会員の皆様と事務局の山本さんに心

から御礼申し上げますとともに、この貴重な

体験と活動報告を記載させていただいたこと

に感謝致します。 

慶弔 
盤若 進二ライオンを偲んで 

 
５年前、私が４９周年の会長を引き受けた時、非

常に困ったことは翌年に控える５０周年の会長を

決めなくてはならないことでした。多くの人にお

願いをしましたが固辞され、困り果てている処、盤

若ライオンに快く引き受けていただきました。地

獄に仏とはこのことだと感じました。 

盤若ライオンが第一副会長に決まってからは、

頻繁に私のところへ来られて次年度へ向けていろ

いろ熱心に勉強されました。私も知っている限り

お伝えしました。勉強のあとは、必ず「飲みに行く」

と言うパターンになり、7 日～10 日に一度のペースで盃を酌み交わし、そして大い

に歌ったものです。 

私が盤若ライオンに敵わないと思うことが 2 つあります。1 つはカラオケ。彼は

歌も上手だし、その上慣れた口調で司会もされます。その場は大いに盛り上がりま

す。そしてもう 1 つは、ゴルフ。彼の打球は真っすぐしか飛びません。曲がらない

のです。したがってスコアがまとまります。彼は去年の最後の同好会コンペに闘病

中にも拘らず参加されました。彼の身体のことを考えるとよく参加されたと信じら

れない気持ちでした。しかし、その時も彼に勝つことはできませんでした。 

彼の治療中の姿を見ると寂しさが込み上げてきます。また、亡くなられたとの知

らせが届き本当に寂しい気持ちが拭えませんでした。ようやく皆の前で彼の話が出

来るようになりましたが、話をしていると胸が詰まってしまいます。 

これからは、盤若さんの分まで大いに飲み、歌い、ゴルフを楽しみたいと思いま

す。                       合 掌 

 Ｌ．黒田 英和  

【第 1290 回例会 談】 

 

物故会員 L.盤若 進二 

2020 年 12 月 28 日ご逝去 

慶　弔
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＜表　紙＞　2021年5月19日
　　　　　　第1297回例会(結成記念例会)
　　　　　　新会員Ｌ新藤恵一郎　入会式

　　　　　　2020年9月26日
　　　　　　ラグビー元日本代表廣瀬俊朗氏　冨岡鉄平氏による講演会
　　　　　　於：高岡エクール1F大ホール

＜裏表紙＞　2020年10月21日
　　　　　　第1283回例会(高岡古城公園散策例会)　
　　　　　　高岡志貴野ＬＣのレガシーにふれる

高岡志貴野 LCは、一緒に活動する仲間を随時募集しております。

ライオンズクラブ国際協会 334-Ｄ地区２Ｒ１Ｚ

高岡志貴野ライオンズクラブ
結　成　　　1967年5月12日
認　証　　　1967年10月1日

事務局　〒 933-0804　富山県高岡市問屋町 65　高岡エクール１Ｆ
TEL（0766）73-7544　FAX（0766）73-7545

E-mail shikino@lions-takaoka.org
http://www.shikino-lions.com/


